

Agrandir son pénis de quelques centimètres - 1/1

C'est maintenant possible de gagner plusieurs centimètres sur la taille de son pénis très simplement : voila comment....

La solution existe vraiment : c'est la chirurgie esthétique... Grâce à elle, on peut agrandir son pénis sans problèmes.

Le problème majeur, c'est qu'il grandit qu'au repos, et pas en érection... Mais c'est déjà mieux que rien. On peut l'allonger et l'élargir de quelques centimètres pour le prix de 2400 euros l'opération (!!!)

Les résultats sont visibles 2 semaines après l'opération... Pendant cette durée, aucune activité sexuelle est autorisée.

Pour réaliser cette opération, on introduit de la matière grasseuse dans le pénis de chaque coté du pénis, par 2 micro-incisions d'environ un millimètre, tout en respectant un aspect cylindrique pour garder un axe naturel. Le petit inconvénient est que l'anesthésie est que locale... Donc les âmes sensibles devront s'abstenir :)

L'opération peut être pratiquée à toute âge sous l'accord du médecin... elle est quand même déconseillée chez les plus de 50 ans. Elle n'a pas d'effets directs sur la sexualité, mais après tout les témoignages qui ont pu nous parvenir jusqu'à ce jour, les hommes se sentent bien plus en confiance et bien moins complexés, ce qui leur permet de se donner entièrement à leur sexualité... C'est comme une nouvelle jeunesse, presque une nouvelle vie !

Mais comme toutes les opérations de chirurgie esthétique il y a des risques... environ 2% des cas ont une légère infection mais qui (heureusement) se soigne très bien et dans un laps de temps minime.